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Anfrage 

 

1. Wie weit ist die Umsetzung des Beschlusses zur Erstellung eines kulturellen 

Nutzungskonzepts auf dem Salzmann Areal? (Vorlagen-Nr. 101.18.1370, 

Beschluss am 26.8.19) 

2. Was sind die Ergebnisse? 

3. Welche Varianten wurden geprüft? 

4. Inwiefern wurden die Akteure der freien Szene beteiligt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Dr. Hanemann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Rainer Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




